

Der Bezirk Liezen ist in



Unser Bezirk ist mobil: Mehr als 4.000 Menschen haben ihren Wohnsitz im Jahr 2013 in oder aus dem Bezirk Liezen verlegt.

Bilderbox



Martin Mayer ist Leiter des Referates Statistik und Geoinformation. Kommunikation Steiermark

2013 gab es mehr Zu- als Wegzüge im Bezirk, Bevölkerung stand jedoch gesunken.

Im Jahr 2013 sind desstatistik Steiermark 2.010 Personen in den Bezirk Liezen zugewandert. Die größte Bewegung gab es nach Graz und ins Ausland, Graz. In die Landstadt zogen 284 von Graz nach Liezen, allerdings nur 210 Personen einen Saldo von 74 ergibt. Auch Wien, unsere Nachbar-Bundesländer Salzburg und Oberösterreich scheinen bei den Liezenern sehr beliebt zu sein. Insgesamt sind im Jahr 2013 2.293 Personen (- 2.293), Volks-

**ENDLICH EINE
UMLEITUNG,
DIE ZEIT SPART.
DIE NEUE POST APP
MIT PAKET-UMLEITUNG.**

Wenn Sie wissen, dass Sie nicht zu Hause sein werden, können Sie Ihr Paket ganz einfach mit der neuen Post App umleiten: in eine nahegelegene Filiale oder Abholstation der Post, zu Ihrem Wunschnachbarn – oder Sie lassen es an einem anderen Ort bei sich zu Hause abstellen.

**Wenn's wirklich wichtig ist,
dann lieber mit der Post.**

BEZAHLTE ANZEIGE

www.post.at/app

Jetzt downloaden!

Umleitung

Post/or

Bewegung

die Südoststeiermark seit 2004 über zwei Prozent an Bevölkerung verloren. Lag der Bevölkerungsstand 2004 für den Bezirk Liezen noch bei 81.186, waren es mit Stichtag 1. 1. 2014 nur mehr 78.893 Personen.

In Bewegung

„Mehr als 96.000 Menschen haben im Jahr 2013 ihren Wohnsitz innerhalb der Steiermark gewechselt (Binnenwanderung). 25.774 Personen sind in die Steiermark gezogen, 20.283 haben unser Bundesland verlassen. Das ergibt eine positive Wanderungsbilanz von 5.491“, erklärt Martin Mayer von der Landesstatistik.

Eine Frage des Alters

Mit zunehmendem Alter nimmt wenig überraschend auch die Lust ab, umzuzie-

hen: Knapp die Hälfte aller Steirer, die gesiedelt sind, war zwischen 20 und 34 Jahre alt. Mehr als 20 Prozent waren Kinder und Jugendliche bis 19 Jahre und lediglich fünf Prozent der über 65-jährigen packten die Umzugskartons. Insgesamt sind über 10.200 Personen in ein anderes Bundesland gezogen und knapp 10.000 Steirer haben im Ausland ihre Zelte aufgeschlagen.

„Dafür sind über 10.600 Menschen aus anderen Teilen Österreichs und über 15.000 aus dem Ausland zu uns gezogen. Die Zuwanderer stammen zum Großteil aus Rumänien, Deutschland, Ungarn sowie Bosnien und Herzegowina“, weiß Martin Mayer.

Sowohl international als auch national ist der Großraum Graz einmal mehr Hauptziel bei der Zuwanderung.

Zu- und Wegzüge



■ Die meisten **Zuzüge in den Bezirk Liezen** gibt es aus (Stand 2013):
dem Ausland: 896
Graz: 210
Oberösterreich: 187
Wien: 154
Salzburg: 114
Niederösterreich: 89
Bezirk Leoben: 89
Kärnten 42

Die meisten **Wegzüge** gibt es aus (Stand 2013):
ins Ausland: 583
Graz: 284
Oberösterreich: 238
Wien: 213
Salzburg: 140
Niederösterreich: 111
Bezirk Leoben: 80
Kärnten: 62

DIE NÄCHSTE DACHSTEIN-GENERATION.

Die beste Oberfläche jetzt **noch** besser.

Das wohl ökologischste Dachmaterial unserer Zeit. Selbstreinigend, robust und schön für viele, viele Jahre. Ab sofort in 3 Formen und 4 Trend-Farben erhältlich. Mehr bei Ihrem Dachdecker-Meister oder auf www.eternit.at.

GREEN-APP-TECHNOLOGIE

- REVOLUTIONÄRE OBERFLÄCHE
- NEUE TRENDFARBEN
- 30 JAHRE GARANTIE
- NUR NATÜRLICHE HOHSTOFFE

Eternit

Foto: Haril-Baus